



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Der Bürgerenergiefonds ist ein wichtiger Beitrag zur Energiewende Nr. 278.18 / 10.07.2018

Zur Einrichtung des Bürgerenergiefonds durch das Energiewendeministerium sagt der energiepolitische Sprecher der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Bernd Voß**:

Viele Bürger*innen haben die Energiewende in Schleswig-Holstein in den letzten Jahrzehnten vorangebracht. Unsere Unternehmen haben gezeigt, dass sie das technische Know-how besitzen, um die Energiewende umzusetzen und die Bürger*innen wollen, dass es auch mit ihrer tatkräftigen Beteiligung vorangeht. Leider liegen viele Kompetenzen, die den Prozess vereinfachen könnten beim Bund.

Daher ist es gut, dass es uns im Jamaika-Koalitionsvertrag gelungen ist, dem Verschleppen der Energiewende auf Bundesebene den mit fünf Millionen Euro ausgestatteten Bürgerenergiefonds entgegenzusetzen. Ob Erzeugung von Energiespeichern, E-Mobilität oder erneuerbarer Energie und Wärme – damit können wir vor Ort Ideen zur Umsetzung der Energiewende auf den Weg bringen.
